



~~DEMO am 07. Juni, 16 Uhr – Paradeplatz~~

ABSAGE DER DEMO !!! – WICHTIGE INFOs

Wir rufen Groß und Klein auf zur

DEMO

AUF UNSEREN RÜCKEN
FÜR EINE BESSERE
STELLUNG IN

Die Demo am 7. Juni wird **ABGESAGT**
und findet aus Sicherheitsgründen leider nicht statt!



**07. JUNI
16:00 UHR
PARADEPLATZ**

Ablauf: Treffpunkt am Paradeplatz | Über die verlängerten Planken | Endpunkt und Kundgebung am Rathaus E5

Zusammenschluss der Elternvertretungen:
Gesamtelternbeirat der ev. Kirche (GEB EKMA) sowie der Elternbeirat der kath. Gesamtkirchengemeinde Mannheim und der Stadtelternbeirat STEB für städt. Kinderbetreuungseinrichtungen & Horte

Mehr Infos:
<https://aufunserenruecken.de> | info@aufunserenruecken.de

Liebe Eltern,

die Ereignisse der letzten Tage machen viele Menschen betroffen und gerade wir Mannheimer*innen haben einen ganz besonderen Bezug zur Tat am Marktplatz und deren schrecklichen Folgen. Aktuell finden zahlreiche Gedenk-Veranstaltungen statt, aber auch wird diese Tat versucht politisch zu instrumentalisieren.

Für den Freitag 07. Juni, an dem unsere Demo seit vielen Wochen geplant war, hat sich eine bundesweit organisierte Veranstaltung der AfD angemeldet.

Daraufhin haben wir engen Kontakt mit der Versammlungsbehörde sowie der Polizei gehabt.

An dieser Stelle bedanken wir uns sehr herzlich für die kompetente und freundliche Unterstützung.

Da die Polizei mit Gegendemonstrationen zur AfD Veranstaltung rechnet, wird diese am Freitag ein Großaufgebot an Polizeikräften in der Innenstadt einsetzen.

Allein schon als erwachsener Mensch macht dies Eindruck und oftmals ein ungutes Gefühl, auch für Unbeteiligte. Insbesondere Kinder würden diese große Präsenz der Einsatzkräfte nachtragend prägen. Zudem besteht das Risiko einer angespannten Gesamtsituation an diesem Tag in der Innenstadt mit ggf. einem erhöhten Gewaltpotential. Eine entspannte An- und Abreise zur Demo in der Innenstadt wäre aufgrund der Gesamtsituation an diesem Tag nicht möglich.

**Der Gesamtelternbeirat der evangelischen Kirche (GEB EKMA), der Elternbeirat der katholischen Gesamtkirchengemeinde Mannheim und der Stadtelternbeirat für städt. Kinderbetreuungseinrichtungen & Horte (STEB), zusammen als die Organisatoren der Demo „Auf unseren Rücken“, haben uns aus den oben genannten Gründen zum Schutz der Kinder und Eltern entschlossen, die Demo „Auf unseren Rücken“ abzusagen.
Wir bedauern dies wirklich sehr, aber es ist aus unserer Sicht der einzig vernünftige Schritt.**

Trotzdem haben wir bereits jetzt viel erreicht: Zahlreiche Änderungsanträge der Parteien zur Öffnungszeitenreduzierung wurden bereits gestellt. Ebenso sind die drei großen Elternvertretungen kurzfristig zu einem Termin mit dem Bildungsbürgermeister und Leitungen der Träger eingeladen.

Wir bleiben engagiert dabei die Interessen der Elternschaft zu vertreten und sind besser vernetzt denn je.

Herzlichen Dank für Ihr Verständnis
Stadtelternbeirat der Tageseinrichtungen für Kinder der Stadt Mannheim (STEB)
Hildwin Wonner (1. Sprecher) & Mirella Ost (2. Sprecherin)

BITTE TEILEN SIE DIESE INFO IN IHREM NETZWERK, AM BESTEN DIESEN ELTERNBRIEF !!!